

# 変わる マーケティング

## 東洋ライス



今年の生産は7万トント前後に（工場での吟味）

カーネルのタニタと組み、「タニタ食堂」の金芽米が全国で発売されたことや、多くのマスクミニに取り上げられたことなど大きな健康効果を無視することはできない。

13年5月には香川大学医学部の稲川裕之准

価格回復に一役  
金芽米の使用という付加価値競争が激しいコメ

東洋ライス（東京都中央区）が開発した「金芽米」が急速な伸びを示している。金芽米はコメを最新の精米技術で胚芽の基底部にあたる金芽と、うまい層である胚芽粉層を残した無洗米。健康効

### 生産量3倍

れ「今年の生産は7万トント前後になりそうだ」（同社）と、前年の消費量に

押しするのが全国のコメ生産者や自治体との協業だ。

金芽米が急増していく背景には計測器メー

稻川准教授による

と、LSPの含有量は普

然治癒力を高める成分で

ある「LSP（糖脂質）」が多く含まれてい

# コメ生産者・自治体と連携

## 金芽米、健康効果支持される



外食業界にも使われている金芽米

### 休耕田減る

金芽米を販売すること

で農業が回復、人口減少、高齢化に悩む地域の活性化になつてきているところもあるようだ。稻賀社

長は「金芽米が広がれば、休耕田が減るのでは」とみるが、少子高齢化時代に合致した新しいコメでありコメの販促法だ。（編集委員・森谷信雄）